

MIT HERZ

UND VERSTAND

Seit der Kindheit bin ich fest mit meiner Heimat verbunden. Die Anliegen der Menschen, vom Kind bis zum Senior, sind mir bestens vertraut, weil ich selbst mit meiner Familie auf einem 4 Generationen-Hof mit Großmutter, Kindern und Enkeln in Possenhain, (Gemeinde Schönburg) lebe.

Aus dieser Verbundenheit liegt mir der Erhalt der bereits erreichten Lebensqualität, aber auch die gemeinsame Entwicklung unseres Gemeindeverbandes mit allen Bürgern, dem Gewerbe und der Verwaltung sehr am Herzen.

Unsere heutige Zeit bringt epochale Veränderungen mit sich, die viele von Ihnen verunsichern. Um so wichtiger ist es, im unmittelbaren Lebensumfeld Stabilität zu spüren und Vertrauen in die kommunalen Entscheidungsträger zu haben.

Dieser Verantwortung stelle ich mich seit nunmehr 14 Jahren als Bürgermeisterin der Verbandsgemeinde Wethautal. Mit Herzblut, Sachverstand und fundiertem Erfahrungsschatz arbeite ich mit meinem Team und vielen engagierten Ehrenamtlern daran, lebenswerte Perspektiven in einem familienfreundlichen Umfeld zu schaffen.

Viele Projekte konnten während meiner Amtszeit erfolgreich abgeschlossen werden und viele neue Ideen und Pläne, möchte ich auch zukünftig gemeinsam mit Ihnen, liebe Bürgerinnen und Bürger umsetzen.

Deshalb stelle ich mich am 17. September wieder zur Wahl. Ich freue mich auf weitere erfolgreiche Jahre mit Ihnen als Ihre Verbandsgemeindebürgermeisterin.

Kerstin Beckmann

SIE

WOLLEN

- ✓ weitere Investitionen in eine familienfreundliche Daseinsfürsorge und -Vorsorge, Bildung und soziale Projekte in der gesamten Verbandsgemeinde
- ✓ eine Verwaltung als Dienstleister der Bürger, die effektiv, transparent und unparteiisch arbeitet – mit bürgerfreundlichen Sprechzeiten und einer guten telefonischen oder digitalen Erreichbarkeit
- ✓ die Unterstützung und Wertschätzung für das unverzichtbare, ehrenamtliche Engagement der Bürger in der Feuerwehr, in Sportvereinen oder Umweltinitiativen
- ✓ eine unbürokratische Zusammenarbeit mit regionalen Unternehmen und Gewerbetreibenden zum gegenseitigen Vorteil und zur Sicherung der Arbeitsplätze in der Region
- ✓ die Gewährleistung von Ordnung, Sicherheit und Schutz vor Hochwasser in allen Ortschaften

Ihre Anliegen sind meine Ziele!
Schenken Sie mir Ihr Vertrauen!

Mehr über mich und meine Arbeit
erfahren Sie unter
www.KERSTIN-BECKMANN.info



**ERFAHREN
MUTIG
ENGAGIERT**



**GARANTIERT
GUTE WAHL!**

KERSTIN

BECKMANN

Kommen Sie am 17.9. zur Wahl.
Die Wahllokale sind von 8-18 Uhr für Sie geöffnet.

Nutzen Sie auch die Briefwahl. Die Unterlagen gibt's unter
www.wahlschein.de/15084470

IHRE BÜRGERMEISTERIN
für die Verbandsgemeinde Wethautal

ERZIEHUNG UND BILDUNG

MEINE VORHABEN

Ausbau der Ganztags-
schulbetreuung und
Digitalisierung der Schulen

schon erreicht und auf guten Wegen:

- ist die Kooperation zwischen Schule und Hort – die Betreuung beginnt schon beim Mittagessen, spätestens bei Unterrichtsende
- ist die Sanierung der Horträume im Zweiraumbau und in der Hortvilla in Osterfeld

meine nächsten Ziele sind:

- der Anbau an die Schule Sieglitz - schafft große Räume zur Mehrfachnutzung und Barrierefreiheit - und die Renovierung des alten Schulgebäudes im Bereich Sanitär, Lehrerzimmer, ...
- der Ausbau des Seitengebäudes der Schule Stößen – neue Sanitäranlagen, Lärmschutz, ein 2. Rettungsweg und mehr Platz für Schule und Hort – beginnt in den Herbstferien
- die schrittweise Ausstattung unserer Schulen mit digitalen Tafeln ab dem Schuljahr 2023/24



UMWELT UND ENERGIE

MEINE VORHABEN

Klimafolgenanpassungen
und Energiewende

gemeinsam geschafft wurden:

- die Beseitigung von 30 Hochwasserschäden im Wethautal – 15 Brücken und 4 km Saaleradweg wurden erneuert
- umfangreiche Regenrückhaltungen zum Hochwasserschutz in Osterfeld und Görschen

meine nächsten Ziele sind:

- schnell mittels kommunaler Wärmeplanung abklären, welche konkreten Möglichkeiten die Bürger bei Heizungsumstellungen künftig haben werden- die Planung wird derzeit gefördert.
- die Renaturierung des Steinbaches bis Löbitz mit KoMoNa-Fördermitteln – Starkregen soll in Teichen und auf den Wiesen zurückgehalten und der Wasserhaushalt so reguliert werden.
- in Possenhain und Waldau soll mehr Regen auf den Hanglagen zurückgehalten und weniger Wasser sicher durch Gräben abgeleitet werden – mit dem Klimapaket III des Bundes möglich



EHRENAMT UND SOZIALE PROJEKTE

MEINE VORHABEN

Freiwillige Feuerwehren
stärken und den
Brandschutz verbessern

umgesetzt werden konnte:

- die Einzahlung in die Feuerwehrrente der aktiven Kameraden aus dem Haushalt der Verbandsgemeinde
- der Einbau von Zisternen zur Sicherung des Löschwasserbedarfes in Osterfeld und Meineweh

meine nächsten Ziele sind:

- die Fertigstellung der Zisterne in Sieglitz und des Löschbrunnens in Stößen im Oktober
- die Ertüchtigung der Löschteiche in Leislaun und Stößen und regelmäßige, gemeinsame Aktionen mit den Gemeinden zum Schlemmen der Dorfteiche mit Entnahmestellen.
- der Ausbau des Sanitärbereiches in Meineweh und der Anbau an das FW-Gerätehaus in Stößen und damit bessere Bedingungen für die Nachwuchsarbeit und für die aktiven Kameraden schaffen

